

INDUSTRIE : Arc a annoncé l'arrêt de quatre fours en raison du prix du gaz

Le producteur verrier [ARC INTERNATIONAL](#) / T : 03.21.95.46.47 (siège social à Arques/Pas-de-Calais) a annoncé l'arrêt de quatre fours d'ici quelques semaines et la mise hors d'usage définitive d'un cinquième, sur les neuf fours qui étaient encore en fonction en raison de l'augmentation du prix du gaz. La facture de gaz de 19 millions en 2021 a été multipliée par quatre cette année et attendrait potentiellement les 220 millions l'année prochaine si l'entreprise continuait de fonctionner à plein régime. La direction avait annoncé il y a une dizaine de jours des mesures de chômage partiel pour les 1 600 salariés dédiés aux fonctions support. Par ailleurs la direction souhaite revoir sa stratégie globale et annonce vouloir concentrer son activité sur les produits à forte valeur ajoutée. Le ministre délégué chargé de l'Industrie Roland Lescure, se rendra à Arc aujourd'hui 9 septembre dans la matinée. www.arc-intl.com